

## ABSTRAK

Fadilatur Ramadhan, 2021, *Peran Perangkat Desa Dalam Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa (Studi Kasus Desa Pademawu Barat, Kecamatan Pademawu, Kabupaten Pamekasan)*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen pembimbing: Wailul Chair, M.S.I

**Kata Kunci : Peran Perangkat Desa, Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa**

Peran perangkat desa merupakan peran yang sangat penting dalam pengelolaan dana desa, dengan diberikannya wewenang yang semakin luas kepada pemerintah desa dalam mengurus segala urusan di desa tersebut. Desa pun mendapatkan anggaran dana desa dari pemerintah pusat yang bersumber dari anggaran Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara.

Berdasarkan hal tersebut, ada beberapa permasalahan yang menjadikan kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: bagaimana peran perangkat desa dalam akuntabilitas pengelolaan dana desa dari segi perencanaan, pelaksanaan, penatausahaan, pelaporan dan pertanggungjawaban, sehingga dari permasalahan tersebut bisa menjadikan pengelolaan dana desa semakin akuntabel dan transparan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif, sumberdata melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Dimana hasil penelitian ini adalah peran perangkat desa di Desa Pademawu Barat pada tahun 2019 dinyatakan berperan dalam pengelolaan dana desa, tahap tahap pengelolaan dana desa di desa pademawu barat di jalankan dengan baik dan sesuai dengan hukum yang berlaku, merealisasikannya dengan baik dan melaporkan dengan tahap pelaporan yang sesuai hukum pelaporan yang berlaku. Dalam tahap awal yang dilaksanakan selalu terbuka dan melibatkan masyarakat dalam MusDes.

Dari hasil penelitian yang dilakukan di Desa Pademawu Barat menunjukkan bahwa peran perangkat desa di Pademawu Barat untuk pengelolaan dana desa dilakukan sesuai dengan hukum yang berlaku, mulai dari tahap perencanaan pelaksanaan, penatausahaan dan pelaporan pertanggungjawaban. Di desa pademawu barat terbentuk tim PTKD sebagai pengelola dalam berjalannya dana desa, dimana ada sekretaris sebagai ketua dan kepala seksi dibidang masing-masing sebagai anggota. Dalam tahap perencanaan yakni melakukan musyawarah desa untuk menampung aspirasi masyarakat di Desa Pademawu Barat untuk mendapatkan pengelolaan dana desa yang akuntabel dan transparan.

